

Presse-Information

Batteriehalterung für OCS- und POS-Gehäuse

(01/26) Die neue Batteriehalterung OCS Bat Hold von Phoenix Contact ist speziell für die Elektronikgehäuse der Serien OCS und POS konzipiert.

Sie dient der sicheren Befestigung von Batterien im Bereich von 72 bis 720 kWh. Hergestellt aus verzinktem Stahl, ermöglicht die Halterung den einfachen Aufbau autarker Systeme selbst unter extremen Umgebungsbedingungen. Durch die platzsparende Lösung bleibt ausreichend Raum für den Einbau weiterer Elektronik. Die Halterung besteht aus einem Batteriebefestigungs-Set und einer Montageplatte mit Sockel. Die einfache Montage der OCS Bat Hold erfordert lediglich ein Werkzeug (SW 13).

5806 Bitte bei Kennziffer-Veröffentlichungen für die Leserdienst
Zuordnung angeben

Press release

Battery holder for OCS and POS housings

(01/26) The new OCS Bat Hold battery holder from Phoenix Contact is specially designed for the OCS and POS series electronics housings.

It is used to securely fasten batteries in the 72 to 720 kWh range. Made of galvanized steel, the holder enables the simple installation of self-sufficient systems even under extreme ambient conditions. The space-saving solution leaves enough room for the installation of additional electronics. The holder consists of a battery mounting set and a mounting panel with base. Mounting the OCS Bat Hold is simple, requiring just one tool (AF 13).

5806